

天栄の教育 (広戸小学校)

平成30年11月号

学校宣言 『日本一なかのよい学校宣言』

◇みんな笑顔 夢フェスタ◇

10月20日(土)に行った夢フェスタでは、これまで学習した内容を発表することができました。それぞれの学年が創意工夫をこらした発表でした。子どもたちは、多くの人に見てもらえることを楽しみに一生懸命に表現しました。中には、ミュージカル風な発表もあり会場を大いに沸かせました。そして、最後の全校合唱では、「カントリーロード」等を歌い、会場が一つになりました。とても素敵な発表会になりました。



◇豊作！5年生稲刈り◇

10月4日(木)に5年生が稲刈りを行いました。今年度は、緑川浩一様の田んぼをお借りして米の栽培を行いました。子どもたちが5月に植えた稲が収穫の時期をむかえ、鎌で稲刈りをしました。稲束をぎっちりつかみ、鎌でザクッと切ると、気持ちよく切れ、子どもたちは収穫の喜びを感じていました。収穫したお米は、夢フェスタの後のバザーで多くの方々に購入していただきました。



◇真っ赤な天栄産りんご◇



11月9日(金)に、兼子さんのリンゴ園を3年生が10月に見学したときに、自分の名前などをリンゴに貼りました。そのリンゴが収穫できたということで、兼子さんが学校に届けてくださいました。子どもたちは、リンゴの表面に自分の名前が刻んであるのを見ると、大切そうに見つめていました。兼子さんの思いのたくさん詰まったリンゴに子どもたちは感動していました。

◇大好きバイキング給食◇

10月11日(木)の給食はバイキング給食でした。子どもたちは、朝から楽しみにしていました。各自取り始めると、一番人気はにんじんごはんでした。その他にも、揚げ物やかぼちゃサラダ、デザートなど多くのおかずが並び、子どもたちは、とても喜んで食べていました。バイキング給食は天栄村だからこそ味わえるものと思います。



◇赤い羽根共同募金◇

10月に児童会が中心となって赤い羽根共同募金を行いました。多くの児童の皆さんからの善意で、合計5,947円集まりました。ありがとうございました。

◇命の授業をとおして◇

11月9日(金)に、へるすびあの松本先生をお招きして、4年生が「命の授業」を行いました。この時期に思春期の体と変化について学習するよい機会ととらえ授業を行っていただきました。子どもたちは、学習をとおして、男女の体の違いを改めて理解するとともに、命の大切さや、周りの人に支えられて生きていることをしっかり感じ、理解することができました。家庭でも今日の学習について話を聞いていただくことで、家族のつながりが深まることと思います。



ARで見ることができます

「夢フェスタ」の左上の画像をスマホのカメラで撮るとビデオが流れます。詳しくは、裏面をご覧ください。

学校HPについて

学校ホームページで子どもたちの様子を日々更新しています。アドレスは、次のとおりです。

<https://tenei.fcs.ed.jp/> 広戸小学校